

BNN.CO.ID

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 29, 2023 - 08:18



29 November 2023, Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., semakin intens dalam menjalankan tugasnya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung keberlanjutan ekosistem. Pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, Bhabinkamtibmas melakukan

kegiatan Desa Dengan Senyum (DDS) ke wilayah Kp. Ciseupan Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan kehadiran fisiknya, tetapi juga memberikan himbauan dan sosialisasi yang bersifat preventif kepada masyarakat. Fokus utamanya adalah larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat memicu kebakaran hutan dan merugikan ekosistem serta lingkungan hidup.

Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, dan memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi App Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas mengenalkan aplikasi presisi Polri kepada warga masyarakat, sebagai upaya memanfaatkan teknologi untuk memperkuat keamanan.
2. **Aktivasi Kembali Satkamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di tingkat desa.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap rayuan untuk bekerja di luar negeri, sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pidana perdagangan orang.
4. **Mengutamakan Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Karangjaya dengan melaporkan kejadian yang mencurigakan.
5. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Masyarakat diajak untuk mendukung program Polres Sukabumi yang menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menandai komitmen Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kelestarian lingkungan hidup. Semua upaya ini dilakukan demi menciptakan masyarakat yang peduli, berdaya, dan selalu siap bersinergi untuk kebaikan bersama.